

2019年6月10日

PTA会員の皆様

上北沢小学校 P T A
会 長 桑原 ふさみ

2019年度 総会報告

日 時 : 2019年5月30日(木) 15:30~

場 所 : ランチルーム

1. 開会のことば

2. 会長あいさつ

みなさん、こんにちは。

本日はお忙しい中、PTA総会にご出席いただきましてありがとうございます。校長先生、副校長先生におかれましても明日の運動会の準備でお忙しい中、ご出席いただきましてありがとうございます。

本年度、上北沢小学校は80周年という節目の年であり、PTAにおきましてもその活動を見直す良い機会だと思っております。大事な「子どもたちの安全」や「子どもたちの楽しみ」を軽視せず、かつ今の時代に合った方法で保護者の方々に無理のない活動をお願いできるよう、みなさんで考えていければと思っております。どうぞよろしくお願いします。

本日の総会では出席者それぞれ、明日の運動会の準備などもございます。通常、新・旧の役員、委員会から活動の報告や活動案を発表していただくところですが、「総会資料」に記載がある内容は割愛させていただき、質疑応答及び承認の流れにしたいと思います。また決算報告、予算案につきましても重要な内容のみの発表とさせていただき、その後、質疑応答及び承認の流れにしたいと思います。既に資料をご覧になっていると思いますが、今一度、資料をご覧いただき、質問等していただければと思います。前年度までと比べて変則的な進行となりますので承りますようお願いいたします。

3. 校長先生ごあいさつ

皆さん、こんにちは。

本日はお忙しい中、PTA総会にご来場いただきましてありがとうございます。

まずは皆さまにお詫び申し上げたいことがございます。5月25日に予定されておりました運動会が、猛暑と胃腸炎の流行で明日(5月31日)に延期となり、多大なるご迷惑をお掛けいたしました。運動会が平日に延期されたことで、観ることができない保護者の方もいらっしゃるかもしれません、私たちも心苦しく思いましたが、暑さに加えて、子供たちの胃腸炎の流行がひどくなつた為、やむを得ず延期との判断になりました。また本日は運動会の前日準備の為、教職員が欠席いたします。こちらも大変ご迷惑をお掛けして申し訳ございません。

PTA活動につきましては、日頃より子どもたちの安心・安全や健全育成に多大なるご協力を賜りましてありがとうございます。先ほど桑原会長からもありましたように、今後は持続可能なPTA活動の在り方について考えていく必要があると思っています。教職員の働き方改革について管理職は頭

を悩ませてますが、PTA活動の構図と似ているところは、子どもの為に良かれと思ってしていることが、だんだん自分の手かせ足かせとなり、がんじがらめになってしまっていることがあるということです。自分の生活を大事にしながら、仕事やPTA活動も大事にしていけることが大切であると考えます。学校としても協力していきたいと思っておりますので、皆さまからもお知恵をいただきつつ、共に持続可能な活動のあり方を考えていきたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。

4. 役員・会計監査および各委員会正副委員長紹介 及び各委員会担当教職員紹介

(第1回運営委員会報告書をご参照ください)

※桑原会長より

副会長の横山さんですが諸事情により役員を辞退されることになりました。
今年度の役員会は会長1名・副会長4名・書記2名・会計2名の計9名で活動していきますので
よろしくお願ひいたします。

〈 各委員会担当教職員に関して 〉

学級代表委員会・家庭教育学級委員会・広報委員会・役員選出委員会・手作り広場実行委員会の担当教員は金子副校長先生になります。交通校外委員会の総括担当教員は村上先生、副総括事務全般は勝田先生です。一年間どうぞよろしくお願ひいたします。

5. 議事

(総会資料P.1～10をご参照ください)

〈 議長・副議長の選出 〉 議長：辻川さん（5年1組・3年2組）
副議長：一由さん（5年1組・2年1組）

〈 集計の結果 〉 出席者数35名 委任状261名 合計296名
会則第7章第11条により定足数に達しましたので、本総会は成立いたしました。

【1】2018年度 各委員会年間活動報告および承認 ⇒ 承認されました。

※「総会資料」P.1～3をご参照ください

【2】2018年度 役員会活動報告及び承認 ⇒ 承認されました。

※「総会資料」P.4～6をご参照ください

役員会副会長 品川より

2018年度の活動報告としてはイベント委員会の新設について報告いたします。役員会では各役員が校内・校外において多くの業務を担っており、その業務と並行しながら地域のお祭りやイベントにもかなりの時間を費やしています。2018年度の互選会においてはスムーズな役員の選出がなされず、その理由の一つとして役員の仕事量が膨大すぎるなどのご意見があがりました。そこで役員の業務の見直しとともに少しでも多くのPTA会員の皆さまと活動を行うきっかけになる良い機会と考え2019年度よりイベント委員会を新設することにしました。

【3】2018年度 決算報告および承認 ⇒ 承認されました。

※「総会資料」P.7をご参照ください。

決算報告 会計 清水様より

2018年度会計を務めさせていただきました清水と桑原です。
2018年度決算報告につきましてはお手元の「総会資料」の決算報告書をもとに特にご報告すべき点を中心にお伝えいたします。

[支出の部]

5. 通信費

予算を組む際に役員及び各委員会の通信費以外に予算を組まなかったため予算を上回りました。

8. 役員交通費

世小P総会、ブロック会出席も多かったため予算より上回りました。

22. PTA協議会分担金・23. PTA保障制度加入金

どちらの項目も予算作成・承認後に契約した時点での正確な家庭数と児童数で計算したため予算を上回りました。

29. スマイルPTA

改定したため増印刷分の出費です。

[積立の部]

備品購入積立金からPTA室のプリンターが故障したため修理をいたしました。

昨年度は各委員会や多くの保護者の皆様のおかげで大きな問題もなく行う事ができました。

慣れない会計の仕事で校長先生や副校長先生をはじめ諸先生方にはご迷惑をおかけしました。また、この場にはいらっしゃいませんが主事さんにも行事の度にご協力いただきました。本当にありがとうございました。また会員の皆様のご理解・ご協力のおかげで一年間無事に活動することができ心から感謝しております。ありがとうございました。

【4】2018年度 会計監査報告および承認 ⇒ 承認されました。

会計監査 松山様より（代読：会計 近藤）

昨年度会計監査を担当いたしました松山です。

先ほど提示されました決算報告書につきまして適正に処理されていることを確認いたしましたのでご報告させていただきます。マイナスが出た項目につきましては監査で詳細は確認済みです。

今年度は周年記念行事もあり予算案作成も大変だったことと思いますが引き続きPTA会費の在り方を考えながら調整していただければと思います。

【5】2019年度 各委員会・役員会 年間活動計画案の審議および承認 ⇒ 承認されました。

※「総会資料」P.8~13をご参照ください

【6】2019年度 予算案審議および承認 ⇒ 承認されました。

※「総会資料」P. 14をご参照ください。

予算案発表 会計 伊藤・近藤より

今年度の会計を担当しております伊藤と近藤です。どうぞよろしくお願ひいたします。

【支出の部】については、例年との主な変更箇所について説明させていただきます。まずは二、需用費の3.消耗品費はペーパーレス化のため減額したいと思います。代わりに5.通信費にサークルスクエアの有料会員代および郵送費の補てんとして上乗せしております。10.点検費はPTA

がベルマークにより寄贈した一輪車の点検およびタイヤ交換に使用いたします。三.活動費の12.学級代表活動費は学級数の増、および歓送迎会費の支出が増えたため予算計上とさせて頂きました。14.広報活動費は第一回運営委員会後に予算の減額申請があったため例年通りの金額になりました。17.イベント委員会活動費は新設したイベント委員会の予算の内訳は盆踊り材料仕入れ5万円、出店料6千円、交通費1万円、他4千円となっております。

【積立の部】では今年度80周年になるため周年行事積立金は取り崩すこととなります。また周年行事に100万確保したく臨時支出積立金からも30万円取り崩したいと思います。

【臨時支出積立金】の支出として、今年度は交通安全マップやスマイルPTAなどの発行および増刷を考えておりますので表にある支出が見込まれます。

《議長・副議長の解任》

6. 2018年度運営委員会の報告事項

(「総会資料」P.15をご参照ください)

役員会前年度副会長 品川より

2018年度変更を行った事項については、書記および会計を担当する役員の付与ポイント数の変更及び周年行事委員会の立ち上げを行いました。また、たすかるスタンプカードの運用拡大について提案いたしました。

7. 連絡事項

役員会より

役員会より連絡事項です。
2学期からスタンプ付与対象月以外の学校のあいさつ隊について、お手伝いをしていただける方を募集する予定です。今年度は試験運用となりますので詳細につきましては後日お手紙やサークルスクエアにて皆さんにご連絡します。

8. 副校長先生ごあいさつ

みなさんお疲れさまでした。どうもありがとうございました。
今年度PTAより80周年記念としてミストシャワー（取付式と自立式）とTシャツを寄贈していただきました。Tシャツは明日の運動会で教職員も着ようと思っております。

また同窓会や上北沢町会さんからはテントを寄贈していただきました。併せて感謝申し上げます。
先日、登戸で凄惨な事件があり、お亡くなりになられた方々にお悔やみ申し上げます。この事件に伴いまして5月30日より保護者の皆様にもご協力をいただきまして登校時の見守りをしていただいております。ご自宅前等での見守りもとても効果があると思います。教職員も自転車で見回りを行っておりますが明日は運動会当日の為、準備があり難しいので保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。6月3日からは学校のあいさつ週間が始まります。子どもたちが安心・安全に暮らせる環境づくりのためにご協力をお願いいたします。

9. 閉会のことば